
Vorstandssitzung SV Mattnetz Berlin 11.12.2023

Anwesende: Georg (Protokollführer), Henrik, Jaroslaw, Silvio, Robert, später: Dennis

 Silvio hat mit der Planung des Trainingslagers 2024 begonnen. Es gab bereits einige positive
Rückmeldungen  von  Kindern  und  Eltern.  Silvio  wird  beim  Werbellinsee  anfragen,  um
Kontingente für die kommenden Sommerferien zu reservieren. 

 Robert  kümmert  sich  noch  um eine  schriftliche  positive  Bestätigung  der  durchgeführten
Kassenprüfung (2022)  von den Kassenprüfern.  Das  Ergebnis  der  Kassenprüfung wird  den
Mitglieder auf der nächsten Mitgliederversammlung vorgestellt. 

 Robert wird die Zuschüsse an die Teilnehmenden des Berlin-Open (u25-Turnier) auszahlen,
sowie  die  Schiedsrichtergebühren  für  Silvio  und  die  ausgelegten  Oberliga-
Schiedsrichterkosten von Dennis und Robert selbst.

 Ein Termin für das Mattnetz-Open kann erst im Januar mit dem Verantwortlichen im Rathaus
gefunden werden.

 Adrian wird ab Februar ein Praktikum seiner Schule bei uns im Verein machen. Er wird im
Rahmen  des  Praktikumsthemas  „Verantwortung  übernehmen“   ehrenamtlich  als
Trainerassistenz fungieren. Silvio wird ihn dabei betreuen.

 Robert  wird  den  Zahlungsverkehr  mit  der  „vonHerzen  GmbH“  (Firma,  bei  der  wir
Vereinskleidung bestellt haben) überprüfen, um etwaige Unstimmigkeiten bzgl. der von der
Firma angekündigten Gutschrift für doppelt in Rechnung gestellte Kleidungsstücke zu klären.

 Silvio wird unsere Jugendlichen fragen, ob sie in der kommenden Saison an der BJMM u19
teilnehmen wollen. Das ist das Qualifikationsturnier zur Jugendbundesliga, aus der wir uns
vor 2 Jahren mangels SpielerInnen zurückgezogen haben.

 Für das Jahr 2024 wird der Verein Verträge mit den Trainern abschließen, für die er vom
Landessportbund  Zuschüsse  erhält.  Das  dient  der  besseren  Dokumentation  und  schafft
Sicherheit für die Trainer und den Verein. Für das Jahr 2024 betrifft das zunächst Silvio und
Richard.  Später  sollen  auch  mit  den  anderen  beiden  lizenzierten  TrainerInnen,  Ulli  und
Malina,  Verträge  geschlossen  werden,  wenn sie  das  wünschen.  Georg  wird  die  Verträge
vorbereiten.

 Der Mitgliedsantrag auf  unserer  Homepage soll  digital  ausfüllbar  sein,  um handschriftlich
bedingte Unleserlichkeit vorzubeugen. Georg wird ein entsprechendes PDF vorbereiten.

 Der Budgetplan für das Jahr 2024 wurde besprochen. Die detaillierte Aufstellung wird von
Robert  für  die  nächste  Sitzung  ausgearbeitet  und  anschließend  den  Mitgliedern  in
Vorbereitung auf die für Februar anvisierte Mitgliederversammlung vorgelegt. 

 Eine Beitragserhöhung auf 12€, vielleicht 13€ wird nötig sein, um den Haushalt zu decken.
Ein  entsprechender  Antrag  vom Vorstand  wird  der  Einladung  zur  MV  beigelegt  werden.
Härtefälle und Familien bleiben bei 8€ monatlichem Mitgliedsbeitrag. Die Erhöhung würde
ab dem 01.07.2024 in Kraft treten. Hauptgründe für die notwendige Erhöhung: Gestiegene
Beiträge des Berliner  Schachverbands, Inflation, höhere Vereinsausgaben durch sportliche
Erfolge in der Spitze.



 Robert wird einen Finanzbericht für die nächste Sitzung vorbereiten.

Die nächste Vorstandssitzung findet am 13.01.2024 19:00 Uhr über Teamspeak statt.


